

Suplente

Presidente: Don Antonio López Gómez, Catedrático de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Madrid.

Vocales:

Don Gregorio Sánchez Doncel, Catedrático del Instituto Técnico de Sigüenza.
Don Tomás Escribano Vidal, Catedrático del Instituto Técnico de Hellín.
Doña Gloria Blanca Prieto Rodríguez, Catedrática del Instituto Técnico de Tuy.
Don Francisco Alejandro Roca Traver, Catedrático del Instituto Técnico de Algeciras.

TRIBUNAL DE DIBUJO

Titular

Presidente: Don Alejandro Hidalgo de Caviedes y Gómez, Catedrático de la Escuela Superior de Ingenieros Industriales de Madrid.

Vocales:

Don Zacarías Albalá González, Catedrático del Instituto Técnico de Castañeda.
Don Custodio Marcos Samper, Catedrático del Instituto Técnico «Santa Teresa», de Madrid.
Don Santiago Camino López, Catedrático del Instituto Técnico de Manzanares.
Don Ricardo Ortega Ruitort, Catedrático del Instituto Técnico de Tomelloso.

Suplente

Presidente: Don Fernando López de Sagredo y López de Sagredo, Catedrático de la Escuela Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid.

Vocales:

Don Francisco Sevillano Bonillo, Catedrático del Instituto Técnico de San Clemente.
Don Juan de Dios Coterá Alvarez, Catedrático del Instituto Técnico de Sigüenza.
Don José Rausell Sanchis, Catedrático del Instituto Técnico de Gandía.
Don Julián Simón Romanillos, Catedrático del Instituto Técnico de Miranda de Ebro.

TRIBUNAL DE ESPECIAL AGRICOLA, PRIMERA PLAZA

Titular

Presidente: Don Jesús Antonio Sánchez Capuchino Lloréns, Catedrático de la Escuela Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia.

Vocales:

Don Miguel Herreros García-Consuegra, Catedrático del Instituto Técnico de Daimiel.
Doña María Cruz Zurita Juárez, Catedrática del Instituto Técnico de Manzanares.
Don César Cifuentes Martínez, Catedrático del Instituto Técnico de Cangas de Onís.
Don Oscar García Prieto, Catedrático del Instituto Técnico de Santa María de Páramo.

Suplente

Presidente: Don Francisco J. Castejón Calderón, Catedrático de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Córdoba.

Vocales:

Don Emilio Cobos Sánchez, Catedrático del Instituto Técnico de Totana.
Don Justino Ramírez Ramos, Catedrático del Instituto Técnico de Castañeda.
Don Abelardo González Lorenzo, Catedrático del Instituto Técnico de Saldaña.
Don José María Arechalde Ungo de Velasco, Catedrático del Instituto Técnico de Villaviciosa.

TRIBUNAL DE ESPECIAL AGRICOLA, SEGUNDA PLAZA

Titular

Presidente: Don Joaquín Miranda de Onís, Catedrático de Fitotecnica 2 de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid.

Vocales:

Don Felipe Hernández Sánchez, Catedrático del Instituto Técnico de Don Benito.
Don Pedro Cherino Martín, Catedrático del Instituto Técnico de Trujillo.
Don Arturo Mompín Gómez, Catedrático del Instituto Técnico de Medina del Campo.
Don Eustaquio de la Viuda Fernández, Catedrático del Instituto Técnico de Burgo de Osma.

Suplente

Presidente: Don José María Soroa Plana, Catedrático de Industrias Agrícolas, grupo noveno, de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Madrid.

Vocales:

Don Ernesto Gómez Cacho, Catedrático del Instituto Técnico de Barbastro.
Don José María González González, Catedrático del Instituto Técnico de Carmona.
Don Ricardo Abundancia de Santiago, Catedrático del Instituto Técnico de Tuy.
Don Francisco Navarro García, Catedrático del Instituto Técnico de Vélez Rubio.

TRIBUNAL DEL CICLO ESPECIAL INDUSTRIAL MINERA

Titular

Presidente: Don Francisco Simo Prats, Catedrático de la Escuela Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa.

Vocales:

Don Juan Moragues Tarrasó, Catedrático del Instituto Técnico de Gandía.
Doña María del Pino López, Catedrática del Instituto Técnico de Coca.
Don Vicente Ramón Ortega, Catedrático del Instituto Técnico de Marbella.
Don Vicente Tarazona Martínez, Catedrático del Instituto Técnico de Torrente.

Suplente

Presidente: Don Valentín Miguel Parma Prieto, Catedrático de la Escuela Superior de Ingenieros Industriales de Madrid.

Vocales:

Doña María del Castañar Civantos Hernández, Catedrática del Instituto Técnico de Azuaga.
Don Pedro Báez Ballesteros, Catedrático del Instituto Técnico de Puente Genil.
Doña Caridad Rabanal Alvarez, Catedrática del Instituto Técnico de Villablino.
Don Manuel Gago Sevilla, Catedrático del Instituto Técnico de Azpeitia.

Segundo.—Los miembros de los Tribunales tendrán derecho al percibo de las dietas y gastos de locomoción, en el caso de que tengan que desplazarse de su residencia oficial. A estos efectos quedan autorizados a utilizar cualquiera de los medios de locomoción previstos en el Decreto 176/1975, de 30 de enero, e igualmente vehículo propio.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 3 de agosto de 1977.—P. D., el Director general de Personal, José Antonio Sánchez Velayos.

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

20837

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de plazas de Profesores Adjuntos de «Pediatria y Puericultura» de Facultades de Medicina de diversas Universidades por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Pediatria y Puericultura» de Facultades de Medicina de diversas Universidades, convocado por Orden de 29 de septiembre de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de octubre), para efectuar su presentación ante este Tribunal y comienzo de ejercicios, a las doce horas del día 19 de septiembre próximo, en los locales de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense (Ciudad Universitaria, Madrid), y hacer entrega de los trabajos profesionales y de investigación y, en todo caso, del programa de la disciplina.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores el sistema acordado para la práctica del tercer ejercicio y se efectuará el preceptivo sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 22 de agosto de 1977.—El Presidente, Ernesto Sánchez Sánchez-Villares.

20838

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para las plazas de Profesor agregado de «Parasitología» de la Facultad de Farmacia de las Universidades de Salamanca y La Laguna por la que se convoca a los opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de las plazas de Profesor agregado de «Parasitología» de la Facultad de Farmacia de las Universidades de Sala-

manca y La Laguna, convocado por Orden de 6 de marzo de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de abril), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las doce horas del día 19 de septiembre, en la Facultad de Farmacia de Madrid (Complutense), Laboratorio de Parasitología.

En dicho acto harán entrega al Tribunal de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación y otros méritos que puedan aportar, rogándose a los señores opositores que acompañen una relación por septuplicado de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios y se efectuará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 22 de agosto de 1977.—El Presidente, Diego Guevara Pozo.

ADMINISTRACION LOCAL

20839 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lérida por la que se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso para proveer la plaza de Recaudador de Tributos del Estado de la zona segunda de Seo de Urgel.*

En el expediente que se tramita para proveer por concurso la plaza de Recaudador de Tributos del Estado de la zona segunda de Seo de Urgel, de esta provincia, convocado por la Diputación Provincial, se ha resuelto aprobar, con carácter provisional, las siguientes relaciones de admitidos y excluidos al concurso.

Admitidos

D. Martín Cano de la Cruz.
D. Fernando Castellanos Kirau.
D. Juan Queralt Cullerés.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público en cumplimiento del artículo 5.2 del Decreto 1441/1968, de 27 de junio, significando que contra las presentes relaciones se podrá interponer reclamación, en el plazo de quince días, a partir del siguiente al de la aparición de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», ante la Diputación Provincial de Lérida.

Lérida, 11 de julio de 1977.—El Presidente.—7.526-E.

20840 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo referente a la provisión de las plazas que se citan.*

Se hacen públicas las resoluciones referentes a las plazas que se indican:

En ejecución del acuerdo adoptado por la Corporación en sesión de 26 de mayo de 1977, en el «Boletín Oficial» de la provincia de 27 de junio de 1977 se publicó el texto íntegro de la convocatoria y programa para proveer por oposición dos plazas vacantes de Psicólogo, encuadradas en el III grupo de Administración Especial, subgrupo A), Técnicos, Técnicos Superiores, Titulados Superiores Universitarios, y dotadas con el sueldo correspondiente al coeficiente 4, dos pagas extraordinarias, trienios y demás remuneraciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente y se presentarán debidamente reintegradas, bien en el Registro General de la Diputación Provincial de Oviedo, bien en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 1.000 pesetas.

Oviedo, 1 de julio de 1977.—El Presidente, Luis Sáenz de Santamaría y Tinturé.—7.357-E.

20841 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre a seis plazas de Técnicos de Administración General.*

Composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre a seis plazas de Técnicos de Administración General,

según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 5 de febrero de 1977 y, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 del mismo mes y año.

Presidente: Ilustrísima señora doña Ana Bravo Sierra, Diputado provincial; suplente, ilustrísimo señor don Felipe López Silva, Diputado provincial.

Vocales:

1. Don Alberto Bernárdez Cantón, Catedrático de Derecho Canónico (Universidad de Sevilla); suplente, don José Martínez Gijón, Catedrático de Historia del Derecho Español (Universidad de Sevilla).

2. Ilustrísimo señor don José Antonio Sáenz-López González, Secretario general de la Corporación; suplente, don Francisco Pachón Franco, Oficial Mayor de la misma.

3. Ilustrísimo señor don Alipio Conde Montes, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local; suplente, don José Luis Garzón Rojo, Técnico Administrativo adjunto de dicho Servicio.

4. Don José Camilleri Domínguez, Abogado del Estado; suplente, don Manuel Navarro Palacios, Abogado del Estado.

Secretario: Don José Guzmán García, Técnico de Administración General de la Corporación; suplente, don Angel Tola Baladrón, Técnico de Administración General de la misma.

Lo que se hace público en cumplimiento de la base 4.ª de las reguladoras de la oposición de referencia.

Sevilla, 27 de julio de 1977.—El Presidente, Mariano Borrero Hortal.—6.413-A.

20842 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Murcia por la que se anuncia concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza vacante de Suboficial de la Policía Municipal.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 187, correspondiente al día 17 del presente mes de agosto, se inserta la convocatoria íntegra de concurso-oposición restringido para proveer una plaza vacante de Suboficial de la Policía Municipal de este Ayuntamiento.

Para tomar parte en este concurso-oposición se requieren las siguientes condiciones:

1.ª Pertenecer a la plantilla de la Policía Municipal de esta Corporación, con la categoría de Sargento en propiedad y con cuatro años de antigüedad en dicha categoría.

2.ª Estar en posesión del certificado de aptitud para el ascenso a Suboficial.

El plazo de admisión de solicitudes será de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Murcia, 23 de agosto de 1977.—El Alcalde accidental.—6.991-A.

20843 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Sanlúcar de Barrameda por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para la provisión de las plazas de Técnicos de Administración General.*

Expuesta reglamentariamente al público la lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición convocada para la provisión de plazas de Técnicos de Administración General, y no habiendo reclamación alguna contra ella, se eleva a definitiva, haciéndose público en cumplimiento de la base 3.ª de las que rigen la oposición aludida, así como del artículo 5.2 del Reglamento para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Admitidos

D. Diego García Gutiérrez.
D. Fermín Vázquez Vieyra de Abreu.

Excluidos

Ninguno.

Sanlúcar de Barrameda, 11 de julio de 1977.—El Alcalde.—7.493-E.

20844 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se fija fecha para el comienzo de los ejercicios del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Perito Industrial, con función en la Oficina Técnica de Tráfico.*

El día 3 de octubre próximo, a las diez horas, en la sala capitular de este excelentísimo Ayuntamiento (Plaza Nueva, número 1) tendrá lugar el comienzo de los ejercicios del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Perito Industrial, con función en la Oficina Técnica de Tráfico.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Sevilla, 28 de julio de 1977.—El Alcalde.—6.412-A.